

# *L'OPS lance une mise en garde contre une nouvelle épidémie de dengue en Amérique Latine*

---



Washington, 17 août, (RHC).- L'Organisation Panaméricaine de la Santé a lancé une mise en garde contre une nouvelle épidémie de dengue en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Ces derniers mois, la région comptabilise plus de 2 millions de cas et 700 décès à cause de cette maladie transmise par le moustique *Aedes Aegypti*.

L'OPS précise dans un communiqué que les moins de 15 ans sont le secteur le plus vulnérable et appelle à l'élimination des foyers des moustiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199268-lops-lance-une-mise-en-garde-contre-une-nouvelle-epidemie-de-dengue-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**